



TTF Kißlegg gewinnen Breitensportpreis

Die Tischtennisfreunde Kißlegg sind Sieger des Breitensportpreises von Verband Tischtennis Baden-Württemberg. Als einer von fünf Vereinen sicherte sich der Verein beim Wettbewerb „Breitensportpreis TTBW 2024“ einen Preis in Form eines Gutscheins über 200 EUR. Mini-Meisterschaften, Schnupperkurs, Kooperation Schule-Verein, Schulturniere, Familienturniere, Jugendtrainingstage, Jedermannturnier, Pingpong-Parkinson und einiges mehr waren die Aktionen, die den Verband beeindruckten. „Darüber sind wir überrascht und freuen uns riesig.“, so Jugendleiter Armin Zeh, der einen Großteil der Aktionen organisierte. Die TTF Kißlegg bedanken sich bei allen Mitgliedern, allen Teilnehmern und Helfern dieser Aktionen.

Hier der Bericht von TTBW:

<https://www.ttbw.de/news/breitensportpreis-des-ttbw-ergebnis-steht-fest/>